

Worte Walter von Niblos aus seinen Werken

Es ist des Daseins Pflicht, um die Freiheit zu kämpfen.

Der Deutsche ist in die Welt gesandt, um das Unvergängliche im Zeitlichen aufzupflanzen.

Jedes Volk wird zum verächtlichen Pöbel, das sich von fremden Völkern unterjochen läßt.

Es ist unsere Pflicht, für die Gesamtheit zu schaffen.

Wenn wir ganz einfach werden, gelangen wir zu unserem Wesen hinab.

Es ist im Leben jedes kein Einzelnes, sondern alles ein Stück des Ganzen.

Wir leben, um zu erkennen. Man erkennt nur durch - Kampf!

Wer sein Leben erhalten will, der wird es verlieren. Wer es aufgibt, der erwiebt es.

Zu beziehen durch:

Das Staatsarchiv